

**Il va falloir vous accrocher  
à la rive du Ciel et ne pas lâcher les amarres.  
Demandez la grâce d'Étienne en ces temps de fureur.**

[Katia] Sois prête à écouter le chant du Rossignol, dans ta demeure il portera la paix.

Le temps de la houle s'en vient, qui de vous résistera ? L'homme au cœur pur, aux mains innocentes<sup>1</sup>. La violence sournoise, celle qui envahit les cœurs de doute et d'incertitude, fera des ravages en les cœurs et il ne faudra pas l'écouter. Vous devez être forts, conscients que la Grâce du Ciel accompagne chacun de vous. Beaucoup ne survivront pas dans le cœur parce qu'ils n'ont pas la foi, qu'ils ont fermé et leurs cœurs et leurs âmes aux appels du Ciel qu'ils refusent et rejettent. Priez pour que chacun trouve en lui le Ciel qui en chaque homme demeure mais que tant refusent.

Fleur en Cœur de Dieu, fleur en cœur de mon cœur, moi Katia, je te porte l'élan de mon cœur et, tel l'élan dans la forêt, je fais des bonds pour te porter en Ciel de nos demeures.

Il fait froid en le cœur des hommes. La bataille annoncée s'en vient et qui de vous résistera ? Celui «qui ne livre pas son âme aux idoles, qui ne dit pas de faux serment»<sup>2</sup>.

Il va falloir vous accrocher à la rive du Ciel et ne pas lâcher les amarres. Beaucoup de croyants seront lynchés, malmenés. Qui de vous résistera devant tant de violence ? Demandez la grâce d'Étienne<sup>3</sup> en ces temps de fureur. Beaucoup ne voient pas ce qui s'en vient, beaucoup fuient la réalité de la violence. La discrétion sera votre force et votre sauvegarde. À celui qui aura surmonté les épreuves, la vie en abondance lui sera donnée.

Prie, prie, prie, car le temps est à la prière, le temps est au recueillement, le temps est à l'abandon en le Cœur du Père.

Tu marcheras sur le chemin. Ne crains pas, la route à prendre est celle du Ciel et elle donne des ailes aux âmes des hommes.

Ayez la foi, la foi est pure, elle est un rayon de soleil de nos cœurs pour illuminer et embraser les vôtres. Quand vous pensez à nous, nous aussi sommes avec vous. Les cœurs qui s'aiment sont toujours unis, et les âmes sont tels des entrelacements d'ailes de colombes qui dansent, et vos ciels sont en le Ciel. L'amour est lien, la fleur de froment qui porte le Lys en les cœurs. Vos pensées vers nous dirigées reçoivent en retour le miel royal de nos cœurs enflammés d'amour pour vous. La vive Flamme qui brûle en le cœur des hommes attire nos cœurs et nos pensées vers vous, et vous portent les nôtres.

---

1) Cf. [Ps 23, 4]

2) Cf. [Ps 23, 4]

3) Cf. [Actes 7, 55-60]